

Event Information イベント情報

エールを運ぶ新橋SLイルミネーション（ニュー新橋ビルの5つの商店街）

今年もオリジナルサウンドとともに SL機関車をライトアップ

新橋のシンボルでもあるSL機関車を毎年新しいテーマで装飾する新橋イルミネーション。今年のテーマは「エールを運ぶ新橋SL機関車」です。新型コロナウイルスが猛威をふるう中、感染防止、医療の最前線で働く医療従事者への感謝・応援の気持ちを込め、また日本全国の主要施設を青く染めるキャンペーン「LIGHT BLUE」に賛同し、メインカラーが青となっています。★2021年1月9日（土）まで



スクラッチキャンペーン（白金プラザ会）

スクラッチカードを削って、 総額130万円分の豪華商品を当てよう

コロナ禍により2020年のすべてのイベントが中止となってしまった白金プラザ会は、代わりに豪華商品の当たるスクラッチキャンペーンを開催中です。期間中、対象店舗でお買い物をするとスクラッチカードがもらえ、商店会で使える500円の金券、iPad、Nintendo-Switch、GoProカメラなど、総額130万円分の豪華賞品が当たります。

★スクラッチカード配布期間：2021年1月1日（金）～1月31日（日）



アースポット ODAIBA イルミネーション（デックス東京ビーチ）

デックス東京ビーチ3Fシーサイドデッキで 東京湾の美しい夜景を堪能

お台場海浜公園に面し、東京湾の美しい景色が望めるシーサイドテラス。アースポット ODAIBAを中心には、レストランや植栽が広がる居心地の良い空間がイルミネーションで彩られます。レインボーブリッジや都心の夜景とイルミネーションのコラボレーションをぜひご堪能ください。★2021年2月14日（日）まで／開放時間24時間／点灯時間17～24時（短縮する場合もあります）



冬の味覚フェア（アクアシティお台場テナント会）

美味しいこだわりグルメがいっぱい 季節限定の味を楽しむ「冬の味覚フェア」

季節限定の味を楽しむ「冬の味覚フェア」を開催中です。しゃぶしゃぶDiningろくでは、味もボリュームも満足間違いなしの冬限定コース「しゃぶしゃぶ＆もつ鍋食べ放題」が人気。また神戸元町ドリアでは、冬の贊沢「紅ズワイガニとバルメザンチーズのクリームドリア」、北海道ミルクカフェMOUMOUでは「ベルギー産チョコホイップクリームのシャンティパフェ」をぜひ！★2021年1月11日（月祝）まで



港区商店街連合会からのお知らせ

恒例の『港区商店街連合会・港区商店街振興組合連合会の新年賀詞交歓会』の開催を予定しておりましたが、未だ新型コロナウイルス感染症の収束が見通せない状況を鑑み、ご来場される皆様の健康と安全を優先させていただき、2021年の新年賀詞交歓会は開催を見合わせることといたしました。



令和2年度の『港区商業まつり観劇会』は新型コロナウイルス感染症の収束が未だ見通せない状況のなか、ご来場される皆様の健康と安全を第一に優先させていただき、残念ながら開催を見合わせることといたしました。例年、ご来場いただいております皆様には誠に申し訳ございませんが、ご理解いただきますとともに、今後とも変わらぬご厚誼を賜りますようお願い申し上げます。



港区商店街連合会の情報はこちらから▶

みなと区商連ニュースに掲載希望の方は
港区商店街連合会 事務局まで（TEL：3578-2555）

Official WEB SITE



twitter



Instagram



minato kushoren news みなと区商連ニュース 第368号●令和3年1月1日

[発行・編集] 港区商店街連合会
[発行人] 須永 達雄
[所在地] 港区芝公園1-5-25
港区役所3階
[電話] 3578-2555

買い物
するなら
地元の
商店街で



MINATO 区商連 NEWS

結束、そして発展へ 港区商店街連合会

第368号
令和3年1月1日

[発行・編集] 港区商店街連合会
[発行人] 須永 達雄
[所在地] 港区芝公園1-5-25
港区役所3階
[電話] 3578-2555



新年のご挨拶
港区商店街連合会
会長 須永 達雄

Tatsuo Sunaga

2021年の新春を迎え、謹んでご挨拶を申し上げます。

本年が佳き年で、希望あふれる年になるようお祈りするとともに、港区、そして港区商店街が活性化し笑顔を取り戻せるよう頑張る所存です。

昨年は本来、オリパラの年で多くの海外からのお客さままで、港区は大いに賑わうはずでした。「おもてなし」から「三密」へコロナ禍を甘くみた中央の対応も問題ですが、感染防止と経済活性化は私どもにとっても喫緊の課題です。

人と人のつながりを第一に、街のコミュニティの核としての自覚と誇りをもって活動している商店街が「密」にならないということで、三田のカーニバル、白金の阿波おどり、麻布十番の納涼まつり、新橋のこいち祭、芝浦の運河まつり等々、お客様や近隣住民とのフェイストウフェイスの絆を絶たざるを得ない状況になりました。

つながり・絆のための手立てとして、新しくTAKE out SHOPのキャンペーン、区内商店グランプリなどを行いました。今回の区長賞は三田のお肉とワインの店「びのぐらーちえ」さんでした。また10月には港区の強力な応援をいただきて30%～20%のプレミアム付きスマイル商品券の発行を行いました。10億円という大きな発行でしたが完売することができました。ただ、手に入りづらかったというご意見も多数いただきました。

本年も、港区の応援を得て、再び10億円の共通商品券の発行を2月に行います。今回は一人5万円で区民に限ることとしましたので広く行き渡るものと思います。

さらに春に催していた商業まつり「観劇ご招待」はコロナのため中止としましたが、今年中、いつでも良い席で観劇できる招待券を商店街の売り出しやセールの景品にすることとしました。

これらのように、さまざまに工夫をしながら新しい佳き年にしてゆきます。



新年のご挨拶
港区長
武井 雅昭

Masaaki Takei

令和3年の新春を迎え、謹んでご挨拶を申し上げます。

港区商店街連合会の皆様には、日頃の商業活動に加え、「区内共通商品券」の発行や「商店グランプリ」、「商店街スタンプラリー」の実施など、様々な取組を通じて、区民の日常生活を支え、地域社会の活性化のためにご尽力いただいている、深く感謝申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、昨年4月には緊急事態宣言が発出され、不要不急の外出自粛や、飲食店をはじめ多くの事業者に対する休業要請によって、地域経済に極めて深刻な影響が生じました。港区商店街連合会の皆さんは、地域のにぎわいに不可欠な区内店舗や事業所の経営が悪化していることを受け、区では、「コロナに負けるな！ものづくり・商業・観光応援金」「港区ティーアウト・デリバリー・通信販売導入商店街店舗応援事業補助金」などを新たに開始し、各団体・店舗等の活動継続の支援に向けて取組んでまいりました。

また、商店街は地域住民に支えられており、今後も区民の皆さんに地元商店街を応援いただくことが重要です。区では、区民の消費生活の支援と商店街活性化の起爆剤として、昨年10月に、過去最高額となる10億円の「プレミアム付き区内共通商品券」の発行を支援いたしました。また、今年2月には、追加販売となる総額10億円分の発行も支援してまいります。商品券の販売においては、インターネットや郵送による申込み、販売場所の拡大など、感染防止策にも取り組んでいただき、心より感謝申し上げます。

今後も区では、区内産業の早期回復に向けた産業振興施策を展開するとともに、地域経済の発展を担う皆様の活動を積極的に支援することで、区内経済の活性化に取り組んでまいります。本年も引き続き、格別のご理解とご協力をいただけますようお願いいたします。

結びに、港区商店街連合会の益々の発展と、須永達雄会長はじめ会員の皆様のご健勝とご事業のご繁栄を心から祈念し、新年のごあいさつとさせていただきます。

